

¡Hola mis amigos mexicanos!

¿Qué tal? En Francia la Navidad está terminada desde tres semanas. ¿Y vosotros, como habéis celebrado la Navidad ?

“En mi casa, nosotros hemos ya decorado el árbol de Navidad. Nosotros tenemos la tradición de decorar el árbol de Navidad el ocho de diciembre pero este año, nosotros lo hemos hecho el nueve de diciembre porque el ocho era el martes.



Mi árbol de navidad

Me gusta la fiesta de Navidad porque es un período en que nosotros estamos de vacaciones durante dos semanas ¡Me gustan las vacaciones! El 25 de diciembre nosotros abrimos los regalos que nos padres han dejado bajo el árbol de Navidad. La leyenda cuenta que el Pápa Noel entra por la chimenea con un saco lleno de regalos. Es un tiempo de fiesta.”



Ejemplo de comida con salmón ahumado

Después de Navidad, nosotros celebramos el treinta y uno de diciembre y el uno de enero. El día del año nuevo. Es una fiesta alegre y amigable. Nosotros esperamos las doce campanadas de medianoche. Para celebrar la fiesta nosotros pasamos la noche con nuestros amigos o nuestros familiares.

“He pasado una noche alegre con mi familia. Con mis padres y mi hermana pequeña, hemos cantado juntos con un karaoke. Mi hermana mayor se fue a una fiesta con sus amigos. A medianoche nos abrazamos. Nosotros pasamos una buena noche!”

“Yo he hecho una fiesta con los amigos de mi madre y mis amigos. Nosotros hemos comido un pastel con atún y aceitunas. Nosotros hemos jugado a juegos de mesa y hemos bailado.

Nosotros hemos lanzado el confetis.”

El seis de enero, es la galleta de los reyes, nosotros comemos un pastel en que hay una sorpresa. El chico o la chica qui encuentra la sorpresa es nombrado rey o reina y recibe una corona. Es una pequeña fiesta tradicional.